

EL CABALLITO

Avala Congreso propuestas de Sheinbaum

:::: Hace poco más de un mes que **Claudia Sheinbaum** dejó la Jefatura de Gobierno, pero en el Congreso de la Ciudad no olvidan las encomiendas que les dejó en materia de reforma legislativa. Ayer, durante la sesión extraordinaria en la que se discutieron unos 50 dictámenes, los diputados aprobaron sin incidentes y “planchaditas” dos iniciativas para reformar la Constitución local, de tal manera que se elimine el término “suelo rural” para referirse al suelo de conservación; además de elevar a rango constitucional el acceso a internet gratuito. Ambas fueron propuestas enviadas por la entonces jefa de Gobierno.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

Una barda indiscreta

:::: Las bardas en apoyo a las corcholatas continúan proliferando por calles de la Ciudad, incluso en edificaciones nuevas. Nos platican que ayer, durante la entrega de la unidad habitacional Joyas de San Lorenzo, que beneficiará a 432 familias de la alcaldía Iztapalapa, algunos de los asistentes notaron que en la entrada principal no sólo destacaban los acabados de las viviendas, sino una barda en la que se leía el #EsClaudia. Al parecer no todos los asistentes se percataron de ello, ni siquiera el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, pues se les dio acceso por la parte de atrás.

Urgen en Ceda de Toluca presencia de la policía estatal

:::: Nos platican que a casi dos semanas de que se registró el incendio en la Central de Abasto de Toluca, los 800 condominios demandan ayuda a las autoridades estatales, municipales y federales, pues si bien la seguridad se mantiene a cargo de la empresa privada contratada por la mesa directiva que encabeza Pascual “N”, quien habría ordenado el ataque en el que murieron nueve personas, piden que sea la policía estatal quien se haga cargo, pues entre los aprehendidos por el multihomicidio ocurrido el 10 de julio se encuentran tanto los integrantes de la mesa directiva como cuatro elementos de seguridad privada. Además, exigieron una asamblea urgente para realizar una elección que permita renovar la mesa directiva. Sin dejar de lado que sus ventas, según señalan, se redujeron en 70% a raíz del incendio.

